

Chancen und Gefahren der Mediennutzung für Kinder und Jugendliche

Kostenloser Informationsabend für Eltern der 5.- 7. Klassen, Lehrer(innen)
und weitere Interessierte



(Fotos: Initiative SCHAU HIN!)

Sie sind herzlich eingeladen:

Dienstag, 09. Oktober 2018 um 19:00 Uhr

Aula des Schulzentrums Königswinter Oberpleis (Dollendorferstr. 64)

Den Gesprächs- und Informationsabend ermöglicht
die Initiative „Eltern und Medien“.



Kompetenz - Beratung - Unterstützung
Ein Angebot der Landesanstalt für Medien NRW

„Instagram, WhatsApp und Co“

Was steckt dahinter und was sollten Eltern darüber wissen?

Ein Leben ohne Instagram, WhatsApp, Snapchat und YouTube können sich viele Heranwachsende kaum vorstellen. Das Smartphone ist längst das zentrale Kontaktmedium zum Verschicken von Nachrichten und für die Vernetzung mit Freunden; YouTube wird zum „Kino to Go“. Doch was genau fasziniert daran? Wie funktionieren Messenger und Communities und welche Tücken verstecken sich darin mit Blick auf den Datenschutz und Cybermobbing?

Nach dem großen Erfolg im Vorjahr laden wir Sie dazu ein, an diesem Abend:

- durch Schülerinnen und Schüler ganz praktisch Snapchat, Instagram und Co kennenzulernen.
- von den Risiken der Dienste zu erfahren und wie Ihr Kind sich schützen kann.
- über Cybermobbing zu sprechen.

Wir diskutieren mit Ihnen über Vor- und Nachteile aktueller Kommunikationswege und geben wertvolle Tipps, wie Sie Ihr Kind im Umgang mit Medienangeboten sicher begleiten. Außerdem erhalten sie Hinweise, wie Sie Cybermobbing vorbeugen können und wer hilft, wenn Ihr Kind betroffen ist.

Als **Expertin** wird **Kristin Langer** den Abend gestalten.

Die diplomierte Medienpädagogin ist Referentin im Auftrag der Landesanstalt für Medien NRW sowie Mediencoach bei SCHAU HIN! - dem Medienratgeber für Familien.